

# 雄武地域マリンビジョン かわら版

このかわら版は、雄武町における水産業を核としたまちづくり（地域マリンビジョン(以下MV)※）について、活動内容を皆様にお知らせするため発行しております。

## 今年も終盤になりました

10月を向かえ、底建網漁が始まり、今年の漁期も残り1ヶ月と少しです。今年はカレイとスルメイカが少なく、ヤリイカとフグが多い状況となっています。そして、全道的にイカの漁獲量が少なく、価格が高騰しています。これからのカレイやイカに期待しましょう。



底建網漁陸揚げ ←



ホタテ桁曳漁陸揚げ ←

## 海難防止パレード



海難防止パレードが9月29日（木）に実施されました。幌内、元稲府、雄武、沢木の各漁港の地元漁業者のみなさんに、救命胴衣の常時着用や海難事故の防止などを呼びかけました。当日は、紋別海上保安部の他、漁協女性部、青年部員などの協力がありました。

海難事故を防ぐために、みなさんのご協力をお願いします。

## 釣り人が増加

各漁港内に釣り人が増えていきます。事故等にはお互いに注意しましょう。



## 中学生職場体験

10月27日と28日の2日間、中学生の職場体験が行われました。各漁港で水揚げなどを見学し、漁業者さんからサケの種類や成長について説明を受けていました。



※地域マリンビジョンとは？

北海道開発局においては、明日の活力ある北海道水産業の将来像を「北海道マリンビジョン21」として示しています。雄武町では、「北海道マリンビジョン21」に示された主旨に賛同し、H17年度より「雄武地域マリンビジョン」の検討を進めており、平成19年12月にモデル地域に指定されたところであります。

# うまいもんまつり大盛況！

9月25日（日）に第10回おうむの宝“うまいもんまつり”が開催されました。

9時から始まる特産品の販売は、開始前からたくさんの方が並んでいました。毎年恒例となっている人気イベントの「サケのつかみ取り」では大きな賑わいを見せていました。

また、アンガス牛のステーキや秋サケ鍋無料配布には長蛇の列ができていました。

さらに、第10回記念イベントとして、「競り市」では多くの方が集まり、ちゃんちゃん焼きの無料配布も早々となくなるほどの人気でした。

当日は晴天に恵まれたこともあり、町内外から多くの方が来場し、大盛況となりました。



ステージを盛り上げてくれた laufen さん（写真左の左側）と桜庭和さん（写真右）

意見・感想など、ご遠慮なく右記へお寄せ下さい。



うまいもんまつりへのご来場ありがとうございました。来年も是非お越しください。

## 【編集・発行】

雄武地域マリンビジョン事務局

## 【問い合わせ先】

雄武町役場 産業振興課 水産係

Tel 0158-84-2121 Fax 0158-84-2844

mail sangyo@town.oumu.hokkaido.jp